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広報特別委員会 
と き 令和２年12月11日（金） 

  ところ ３階 議会委員会室 

 

１ 開 会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議 長あいさつ 

４ 協議事項 

① 第60号の構成について 

◇日 程（案） 

校 了：        1月13日（水）＊校正〆切・印刷へ 

配 布：        1月21日（木）＊行政区等へ 

 

◇内 容（案）：構成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②その他 

 

 

 

 

５ 閉  会 

掲載内容 ページ 

表紙写真 表紙 

新年あいさつ /定例会、臨時会内容  ２－３ 

第４回定例会審議結果等一覧  ４－５ 

常任委員会 Q&A、特別委員会紹介等  ６－８ 

一般質問（ 11名）  ９－14 

プレゼントクイズ、市民の声  

12月定例会の予定、編集後記   
15－16 
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出席議員（７名）  

  

   １番 戸 田 見 良 君      ２番 香 取 憲 一 君（副委員長）    

   ３番 長 津 智 之 君          ４番 島 田 清一郎  君    

６番 木 村 喜 一 君     ７番 植 木  弘 子  君（委員長） 

９番 幡 谷 好 文 君     １７番 笹  目 雄 一  君（議 長） 

 

 

 

 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

議会事務局職員出席者 

   次長  菊 田 裕 子 

書記  菅 澤 富美江 
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午後２時５分 開会 

 

○副委員長（香取憲一君） 皆さまお疲れ様でございます。本会議終了後お疲れのところ続き

ましての広報委員会にご出席いただきありがとうございます。ただ今より広報委員会を開催

したいと思います。まず委員長あいさつよろしくお願いします。 

○委員長（植木弘子君） 皆さんこんにちは。本会議終了後お集りいただきありがとうござい

ます。新年号の60号の発行につきまして、皆さまのご意見を賜りながらいい紙面にしていき

たいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願いします。 

○副委員長（香取憲一君） ありがとうございました。続きまして笹目議長からごあいさつを

お願いいたします。 

○議長（笹目雄一君） 皆さんこんにちは。本会議終了後お疲れのところ、広報特別委員会に

ご出席いただき誠にありがとうございます。協議事項ですが、第60号の発行についてという

ことで、植木委員長を中心に委員の皆さんの慎重なるご審議をいただきながら、親しみやす

い紙面づくりにご努力いただきたいと思いますのでよろしく申し上げます。 

○副委員長（香取憲一君） ありがとうございました。それでは、早速協議の方に入りたいと

思います。協議の進行は植木委員長にお願いします。 

○委員長（植木弘子君） 早速協議に入ります。今回第60号の発行になります。始めに日程の

確認をさせていただきます。校了が１月13日、１月14日が印刷開始、配布が１月21日木曜日

になります。先に次回の日程についてご意見賜ります。今年度でいうと１月11日に集まって

いまして、例年ですと賀詞交歓会の日の午後に集まっていました。校了日を考えますと、第

２週目の６、７、８あたりに次回皆さまに参集いただきたいと思います。それまでに事務局

にたたき台を作っていただいて。ご都合いかがでしょうか。逆に都合の悪い日が今わかる方

おりましたら、お伝えください。 

○６番（木村喜一君） ６か７日がいいかな。 

○委員長（植木弘子君） 他の方、いかがですか。 

〔「はい」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君） では７日でよろしいですか。時間は午前10時でよろしいでしょうか。 

〔「はい」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君） はい、ありがとうございます。では次回は１月７日の10時に委員会 

 を設けさせていただきます。次に内容について進めます。まず、表紙について昨年度は手元 
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に資料がありますが、成人式の写真でした。今の段階では開催する予定で進められていま 

すので、成人式の写真は事務局にお願いする予定になるかと思います。 

○６番（木村喜一君） 他の広報紙とどうしても重なると思いますよね。アクセス道路が全線

開通しますよね。大谷地区のアクセス道路から見る夕日は綺麗ですけど、新春号だからね。 

○４番（島田清一郎君） 成人式の他に過去の掲載写真は何かありますか。 

○議会事務局（菅澤富美江君） 一昨年は子ども議会、他は初日の出とかになります。 

○４番（島田清一郎君） 初日の出は撮りに行くんですか。 

○議会事務局（菅澤富美江君） 今のところありませんが、初日の出がいいということであ

れば伺います。 

○４番（島田清一郎君） そうであれば、目ぼしい素材をいくつか見繕っていただいて、選

択になるかと思いますよね。 

○委員長（植木弘子君） 初日の出のイベントもいいですからね。お正月の間に、委員の皆さ

までも何かいい素材があれば写真などあればお持ち込みいただいてもいいと思います。その

あたりでいくつか用意をさせていただき、次回皆さんに選んでいただくことにします。一応、

今日はたたき台を簡単に作っていただきました。続きまして、３ページですが、あくまで参

考で記入しています。あと、４、５ページで審議結果等一覧、６ページからが常任委員会と

特別委員会の紹介、９から14ぺージが一般質問で今回11名、15、16ページがプレゼントクイ

ズ、市民の声、３月定例会予定、編集後記、次回は長津委員よろしくお願いいたします。今

回、議会活性化特別委員会で審議している内容について、市民の皆さんに少しでも情報発信

して理解をいただきながら進めていくということでよろしいでしょうか。 

○９番（幡谷好文君） 活性化委員会のスペースはどれくらいと考えればいいですか。 

○議会事務局（菅澤富美江君） 活性化委員会で内容を掲載するというお話でしたので、今の 

ところ１ページ確保していますが、１ページ埋まらない場合に特別委員会の紹介として、下 

に３つの委員会についての紹介を掲載する予定でいます。 

○９番（幡谷好文君） わかりました。構成は事務局と相談します。 

○委員長（植木弘子君） では、プレゼントクイズの抽選に入りたいと思います。今回は、３

名オーバーですので、10名引くというより、漏れる方３名分引いてください。番号言ってく 

ださい。 

○９番（幡谷好文君） 13番。 

○３番（島田清一郎君） 19番。 
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○１番（戸田見良君） 12番。 

○委員長（植木弘子君） はい、12番、13番、19番の方は残念ながら漏れてしまいました。

その番号以外の方、当選となります。続いて、市民の声の選定です。少し時間を取ります

ので、読んでください。幡谷委員の方からお願いします。 

○９番（幡谷好文君） 14番。 

○１番（戸田見良君） 10番。 

○６番（木村喜一君） 12。 

○３番（長津智之君） ４番。 

○４番（島田清一郎君） 15。 

○６番（木村喜一君） やっぱり17にしてください。 

○委員長（植木弘子君） それでは４番、10番、14番、15番、17番を掲載してください。あ

と、次回の宿題という形で考えてきてほしいのですが、紙面でクイズ形式を取っています

が、これを今後継続していくべきか、それとプレゼントも食事券でしたが、お店がなくな

り急遽の対応として、ヨーグルトにしました。続けていく場合にプレゼントもどうしてい

くのか、金額的なものも含めて、ここで一度考えて、今振ってすぐまとまるとは思いませ

んが、次回に皆さんのご意見を出していただければと思いますので、よろしくお願いいた

します。とりあえず今日はそういった内容になります。その他皆さんから何かあればお願

いしたいと思います。 

○副委員長（香取憲一君） 一般質問の原稿はいつまでに提出すればいいでしょうか。 

○議会事務局（菅澤富美江君） 24日の５時までにいただけると助かります。 

○６番（木村喜一君） 新年の挨拶ページは縦書きがいいですよね。氏名のところ。 

○委員長（植木弘子君） あくまで仮ですから、去年と同じがいいですか。 

○６番（木村喜一君） 名前は縦書きの方がいいですよね。 

○委員長（植木弘子君） わかりました。他にありますか。 

○６番（木村喜一君） クイズの件で詳しいことは次回にっておっしゃってましたが、今回

60号って記念号だから、落ち着いたら行けるように商品も倍にするとか、今後は品物じゃ

ないにしても、これを見ている人は関心があるわけだから。 

○委員長（植木弘子君） 木村委員からもご意見がありましたが、次回にアイディアを出し

ていただいて、何か形にできればいいかと思います。他に何かありますか。 

〔「なし」の声あり〕 
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○委員長（植木弘子君） ないようですので、今日の協議は閉じさせていただきます。 

 

 

 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

 

◎閉会の宣告 

○副委員長（香取憲一君） お疲れ様でした。次回は１月７日木曜日午前10時からとなりま

す。どうぞよろしくお願いいたします。本会議から長時間にわたりましてお疲れさまでし

た。 

 

 

午後２時42分 散会 

 


